



## Fest der Begegnung in Wuppertal

Am Sonntag, den 06. September 2015, luden die Kirchengemeinde St. Laurentius und die evangelische Kirchengemeinde Elberfeld-West zum Fest der Begegnung ein. Idee der Veranstaltung war es, alte und neue Nachbarn zusammenzubringen und sich gegenseitig die (Fest-) Kulturen vorzustellen.

So gab es einen Mix aus kulinarischen Köstlichkeiten, der von „deutscher“ Bratwurst, über „italienische“ Pizza, hin zu vielerlei primär „arabischer“ Speisen wie zum Beispiel Kabuleh ging.

Zusätzlich wurde ein riesiges Kuchenbuffet gestemmt, das durch Kuchenspenden von Mitgliedern der Kirchengemeinden und zu einem großen Teil auch von Flüchtlingen zustande kam.

Auch die Aktion Neue Nachbarn wirkte beim Fest mit. Neben finanzieller Unterstützung, zog der TeeSalon - ein Treff- und Austauschpunkt für Flüchtlinge und ehrenamtliche in der Flüchtlingshilfe, der im Rahmen der Aktion Neue Nachbarn ins Leben gerufen wurde - von seinem ursprünglichen Standort (Hünefeldstraße 54a, 42255 Wuppertal) für einen Tag auf den Laurentiusplatz.



Herr Shaeen (geflohen aus Syrien) - ehrenamtlich bei der Caritas in Wuppertal tätig

Trotz des anfangs schlechten Wetters kamen viele Besucher aus verschiedensten Nationen und erfreuten sich an Essen und an diversen Angeboten für Jung und Alt. Ein Trommelworkshop mit anschließendem Auftritt, eine Sprayaktion, ein kleines Theaterstück, Belustigung durch ein Zirkuszelt und weitere Gemeinschaftsaktionen fanden statt.



Vorführung des Trommelworkshops



Kreatives Austoben bei der Sprayaktion

Besonders erfreulich war, dass obwohl das Essen und die Nutzung der Angebote allein auf Spendenbasis beruhte, ein Erlös von 1.943 € zustande kam! Dieses Geld wird nun der Flüchtlingshilfe der evangelischen und der katholischen Kirchengemeinde zugutekommen.